



Vino de Cubita la Bella, Enrique Vallejo. Causó sensación. Después hubo de todo. Vallejo ya no pertenece al cuadro del "Méjico". Regresó a La Habana. Una pena...

Otro que vino de la Habana fué José María Muguerza. Pelotari Joven, incansable, de espléndido porvenir... continua jugando en La Habana.

Nos enteramos de las vicisitudes que pasaron los pelotaris que cayeron en Manilla bajo la dominación japonesa. Nos lo contó Federico Santo Tomás.



Más pelotaris a México. En esta ocasión fueron Gabriel, Uriona, Ermua y Arriola. Gabriel se durmió aquella mañana. La culpa fué del despertador. En cambio, a sus tres compañeros les acompañaron por las calles de México, en su primer paseo y buscando el pretexto para tirar esa foto, Jaime y el Bochero Joaquín Tejada.

Uriona comenzó a entrenarse y por poquito así cometió un desaguisado. El simpático Oscar fué el que se "encontró" la pelota...



Y siguieron llevando pelotaris. Ahora Ibarlucea y Escobar. Dos ases, ¿verdad?